

2年生担任の先生からのメッセージです。

この1ヶ月の間に考え、学ぶことがたくさんあるでしょう。
それは課題の話をしているわけではありません。
社会、人間そして世界に目を向け、考えてみましょう。

1組担任

新型コロナに「まけるな！」
毎日の生活リズムを整えて、元気にいこう！

2組担任

未だにコロナウィルスは収まる気配がなく、多くのイベントが中止され、皆さんもいろいろ
と思うとことがあると思います。
この機会を前向きに捉え、自分のために有意義なものに変えましょう。
読書、学習、家族との会話、スポーツをやる人ならば各競技の勉強をはじめとして、普段で
きないことに目を向けて、自分をグレードアップさせる機会にしましょう。

3組担任

本来ならば学校に来ていた日数(14日)×学校にいる時間(約9時間)=126時間!!
1時間半の家庭学習に置き換えると、なんと84日分!!
この時間をどう使うかで、春からのスタートが変わります。
4月に良いスタートダッシュができる皆を待っています。

4組担任

本来は授業があった期間なので、しっかり課題に取り組みましょう。
目標を持ち、時間を大切に使いましょう。
自分や家族、周りの人の健康を守りましょう。
心身ともに元気に過ごしてください。

5組担任

昼夜逆転、スマホやゲーム漬けの毎日になっていませんか?
太陽の光をしっかりと浴びて、生活リズムを崩さないようにしてください!
無駄な時間を減らし、学校生活に戻った時に困らないように考えて行動しましょう!!

6組担任

みんなが大変な時だからこそ、できることがあります。
時間がたくさんあるからこそ、できることがあります。
この休校期間を通して、生徒皆さんが自分自身を高められることを期待しています。
また生徒皆さんが健康で過ごせることを祈っています。

2学年主任